

# Wechsel bei der Wohnberatung

Soziales – Monika Fuhl ist neu in ehrenamtlicher Position

von

Kreis Freudenstadt. Monika Fuhl ist neue ehrenamtliche Wohnberaterin im Landkreis Freudenstadt. Fuhl hat diese Aufgabe von Dorothea Fischer übernommen, die seit dem Jahr 2012 für die Wohnberatung zuständig war und zukünftig mehr Zeit mit ihren Enkeln verbringen möchte, wie das Landratsamt mitteilt.

In einer kleinen Feierstunde verabschiedeten Sozial-amtsleiter Harald Dürrschnabel und Bernhard Schlotter, Vorsitzender des VdK-Kreisverbandes und ehrenamtlicher Behindertenbeauftragter für den Landkreis Freudenstadt, Dorothea Fischer und begrüßten Monika Fuhl in ihrer neuen Funktion.

Der VdK-Kreisverband engagiert sich bereits seit 1993 in der Wohnberatung und nimmt diese Aufgabe seit 2004 für den gesamten Landkreis wahr. Die Wohnberatung unterstützt ältere oder behinderte Menschen dabei, wie sie ihr Wohnumfeld der Behinderung anpassen oder ihre Pflege erleichtern können, mit dem Ziel eine längere Selbstständigkeit und Mobilität in der eigenen Wohnung zu erhalten. Wie wichtig diese Aufgabe ist, ergibt sich daraus, dass immer mehr Menschen älter werden, aber nur jedes zehnte Gebäude stufenlos betreten werden kann und nur zwei Prozent aller Wohnungen und Einfamilienhäuser annähernd barrierefrei sind. Selbst bei Neubauten in den letzten drei Jahren wurde nur bei jedem fünften Gebäude weitgehend auf Barrieren verzichtet.

Monika Fuhl ist unter Telefon 07483/1287 erreichbar. Die Beratung erfolgt in aller Regel im häuslichen Umfeld.